

Se vende dólar en \$12.30 al menudeo (Reforma 17/08/11)

Se vende dólar en \$12.30 al menudeo (Reforma 17/08/11) En BBVA Bancomer, el dólar cede nueve centavos y se vende en 12.21 pesos. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se adquiere en 11.32 y se ofrece en 12.28 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (17 agosto 2011).- La mañana de este miércoles, las plazas accionarias de Estados Unidos se mueven en terreno de ganancias, pese a las cifras desfavorables de inflación al productor, por lo que la moneda mexicana avanza contra el dólar americano. En las transacciones de menudeo, en Banamex, el dólar del país de las barras y las estrellas se vende en 12.30 y se recibe en 11.80, en los dos casos 0.8 por ciento menos que la sesión anterior. Para el caso de las operaciones en BBVA Bancomer, la moneda nacional recuperaba nueve centavos, al cotizar el billete verde en 12.21 a la venta y 11.92 a la compra. En el aeropuerto capitalino, según Consultoría Internacional Banco, la moneda nacional también operaba en zona de beneficios de cinco centavos: el dólar se adquiere en 11.32 y se ofrece en 12.28 unidades. Los especialistas de Base Casa de Bolsa comentan que el peso ha presentado una disminución considerable en la volatilidad, pero el mercado sigue atento a cualquier noticia relacionada con la desaceleración de Estados Unidos y con la crisis de la deuda en Europa, por lo que no se descartan nuevos movimientos erráticos. En la Unión Americana, el presidente de la Reserva Federal de San Luis, James Bullard, dijo que la institución no está señalando una tercera distensión monetaria, debido a que la expectativa continúa siendo un crecimiento moderado para la segunda mitad del año, sólo sería factible si se presentará de nuevo el riesgo de caer en deflación. La intermediaria financiera prevé para este miércoles un tipo de cambio cotizando entre 12.15 y 12.28 pesos por dólar. La jornada presenta pocos catalizados económicos, ente otros, la inflación al productor americana, la cual en el mes de julio de este año aumentó 0.2 por ciento, el doble que la cifra vaticinada por el consenso de especialistas. Apenas ayer, los mercados de valores terminaron con pérdidas y el peso mexicano se depreció por las cifras que mostraron desaceleración en la economía europea. Hilda Ramírez, analista de Banamex, recordó que la zona euro creció menos de lo esperado y Alemania permaneció casi estancada durante el segundo trimestre. Además, dijo, los mercados internacionales reaccionaron de manera negativa a las declaraciones del Presidente francés, Nicolás Sarkozy, y de la Canciller alemana, Ángela Merkel. Los dirigentes propusieron la adopción de un impuesto sobre las transacciones financieras y descartaron la implementación de eurobonos, así como un aumento al fondo de rescate.